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Beschlusskontrolle  
aus der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 30.06.2022 
Anfrage Frau Krimmling-Schoeffler zu Informationen zu Baumfällungen im Reichardts-
garten 
TOP 6.2 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Krimmling-Schoeffler fragte, ob die vielen Bäume im Reichardtsgarten, die gefällt 
werden, der Trockenheit zum Opfer fielen oder welche Gründe es für die Fällungen 
gibt. 
Außerdem fragte sie, ob dort Neupflanzungen vorgesehen sind? 
 
Ursache für das Absterben der Bäume ist der geringe Niederschlag in Verbindung mit einer 
geringen Bodenüberdeckung des felsigen Untergrundes. 
 
Eine Nachpflanzung ist angrenzend an die Wittekindstraße und Seebener Str. vorgesehen. 
An diesen Standorten sind die Bodenschichten stärker und das Niederschlagswasser vom 
Hang läuft in diese Bereiche. 
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